

Neuer Spielplatz steht



Für einen Tag schloss das Unternehmen **advantos software** seine Pforten, um sich mit allen Mitarbeitern für ein soziales Projekt zu engagieren. In diesem Jahr unterstützten die **Computer-Experten** das **Familienhaus Magdeburg** beim Aufbau eines Spielplatzes auf dem Gelände der sozialen Organisation am Rande des Nordparks. „Der Spielplatz steht nach seiner Fertigstellung allen Besuchern des Familienhaus im Park zur Verfügung. Viele Anwohner erkundigten bereits nach Beginn der Baumaßnahme, wann ihre Kinder oder Enkel die Spielgeräte nutzen könnten“, so Familienhaus-Geschäftsführer **Thorsten Gieffers**. Die Einweihung des Spielplatzes erfolgte am gestrigen Samstag im Rahmen eines **Piratenfestes**.

Foto: Lisa Dalka